



Bulle, 27 avril 2017

Communiqué de presse - assemblée annuelle

« Ecologie et économie », le thème des bouchers-charcutiers fribourgeois en 2017

Proposer aux clients des sachets recyclables ou des contenants réutilisables, voilà l'objectif de l'AMBCF pour ses membres cette année. Une manière aussi de se démarquer de la grande distribution.

Certains l'on déjà testé et le concept rencontre un succès énorme auprès des clients. Pour réaliser cet objectif, les bouchers-charcutiers fribourgeois se sont associés avec un fabricant de sachets biodégradables.

Fribourg dans le trio de tête des cantons formateurs.

23 apprentis ont obtenu leur CFC en 2016 dans le canton de Fribourg, une très belle performance dans un contexte de relève toujours très difficile. Au total, en Suisse, environ 200 apprentis boucher-charcutiers obtiennent leur CFC chaque année. Ce n'est pas suffisant. Il faut continuer à travailler pour améliorer l'image du métier et à participer à des manifestations comme Start Forum.

Les bouchers-charcutiers fribourgeois étaient réunis en assemblée générale aujourd'hui à la SAIDF à Hauterive.

Contacts :

Gérard Yerly, Président, 079 955 92 01

Caroline Menoud, Secrétaire patronale FPE, 079 590 61 33